

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

INAUGURATION DU PARC ADRIEN-GILBERT À LA BAIE

Installations sportives uniques et hommage à un ancien athlète olympique de Saguenay

Saguenay, le 16 août 2021 – La Ville de Saguenay inaugure officiellement aujourd’hui les installations sportives uniques du parc Adrien-Gilbert de La Baie, mises en fonction suite à des travaux majeurs qui ont eu lieu l’été dernier. Le nom du parc rend hommage à Adrien Gilbert, un haltérophile qui a participé aux Jeux olympiques de Melbourne en 1956.

Un terrain de soccer et football, une piste d’athlétisme en terre battue et des stations d’entraînement avec parcours de type ninja sont accessibles au public depuis le mois de juillet 2020. Ces huit modules sont les seuls du genre à Saguenay dans un parc public. Jumelés à la piste, ils font de ce parc un centre d’entraînement en plein air unique.

Cette réalisation est le résultat d’un investissement de 350 000 \$ qui représente un ajout de valeur au secteur, en plus de contribuer aux saines habitudes de vie dans notre municipalité.

Enfin, le nom du parc fait vivre la mémoire d’Adrien Gilbert. Cet haltérophile de La Baie a été le premier athlète du Saguenay—Lac-St-Jean à participer à des Jeux olympiques. Au cours de sa carrière, M. Gilbert a remporté plusieurs trophées et compétitions, dont trois championnats nord-américains (1953-1957-1959) et une médaille de bronze aux Jeux de l’Empire et du Commonwealth de 1958 à Cardiff.

La Ville de Saguenay est fière d’honorer ainsi cet athlète et de s’assurer que le nom d’Adrien Gilbert demeure connu et présent dans nos mémoires.

-30-

Info : Service des communications et
des relations avec les citoyens
Tél. : 418 698-3350